

# *La CEPAL met en exergue les avancées de l'Amérique Latine concernant les objectifs du millénaire.*

---



**NACIONES UNIDAS**

**CEPAL**

Chili, 10 septembre, (RHC-PL).-La Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, CEPAL, a mis en exergue les avancées de la région en ce qui concerne les objectifs essentiels du millénaire pour le développement.

Dans un communiqué diffusé à Santiago du Chili, siège de la CEPAL, l'organisme de l'ONU s'est référé à l'importance des débats à New York de l'agenda 2030 concernant le développement durable.

La CEPAL a également signalé que les objectifs du millénaire ont joué un rôle décisif dans les progrès de l'Amérique Latine et les Caraïbes et que les objectifs pour le développement durable auront pour leur part un caractère plus ambitieux, intégral et universel.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68604-la-cepal-met-en-exergue-les-avancees-de-lamerique-latine-concernant-les-objectifs-du-millenaire>



**Radio Habana Cuba**